

ABSTRAKSI

Bank syariah telah dikenal sebagai bank yang resistan terhadap global krisis yang melanda Indonesia beberapa tahun yang lalu. Beberapa Kinerja bank syariah dapat diperoleh dari profitabilitasnya. Ada beberapa faktor yang meningkatkan profitabilitas bank syariah dan digunakan dalam penelitian ini termasuk *Loans to Total Assets Ratio* (LOANTA), *Total Liabilities to Total Aseets Ratio* (L/TA), *Asset Utilization* (AU), *Income Expense Ratio* (IER), *Total Equity to Total Assets* (Eq/TA), *Total Equity to Total Liabilities* (Eq/L), dan *Cost to Income Ratio* (CIR)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengaruh *Loans to Total Assets Ratio* (LOANTA), *Total Liabilities to Total Aseets Ratio* (L/TA), *Asset Utilization* (AU), *Income Expense Ratio* (IER), *Total Equity to Total Assets* (Eq/TA), *Total Equity to Total Liabilities* (Eq/L), dan *Cost to Income Ratio* (CIR) terhadap Profitabilitas pada Bank Umum Syariah di Indonesia yang diprosikan dengan *Return on Asset* (ROA).

Teknik sampling yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan teknik *Purposive Sampling* dengan kriteria Bank Umum Syariah yang mempublikasikan laporan keuangan tahunan secara periodik selama tahun 2008 – 2018. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan tahunan pada *website* Bank Umum Syariah dengan sampel sebanyak 11 Bank Umum Syariah. Metode analisis data dalam penelitian ini dengan Analisis Regresi Berganda, yang sebelumnya dilakukan pengujian asumsi klasik. Pengujian hipotesis menggunakan

uji statistik F, uji statistik t dan uji koefisien determinasi Adjusted R^2 dengan tingkat signifikansi sebesar 5%.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa rasio pinjaman terhadap total aset (LOANTA) dan rasio penghasilan terhadap biaya (IER) berpengaruh positif dan signifikan terhadap ROA. Rasio ekuitas terhadap hutang (Eq/L) dan rasio biaya pendapatan (CIR) berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap ROA. Rasio total liabilitas terhadap total aset (L/TA) dan Rasio ekuitas terhadap total aset (Eq/TA) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap ROA. Rasio pemanfaatan aset (IER) berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap ROA.

Kata Kunci : ROA, LOANTA, L/TA AU, IER Eq/TA, Eq/L, CIR